



Villa - Chalet en venta en Benahavís, Benahavís

2.300.000 €

Referencia: R5132662 Dormitorios: 5 Baños: 6 Terreno: 3.000m² Construído: 736m²















Costa del Sol, Benahavís

Villa Benahavís es una propiedad excepcional en venta en una de las zonas más codiciadas de la Costa del Sol, que ofrece una combinación inigualable de lujo, tranquilidad y belleza natural. Ubicada en las serenas colinas de Benahavís, esta villa es la esencia del estilo de vida mediterráneo, diseñada para brindar comodidad y elegancia en un entorno privado y apacible. Con más de 470 m² distribuidos en dos plantas, esta villa presenta un diseño abierto y espacioso que maximiza la luz y el espacio. La planta baja le da la bienvenida con un amplio salón, una moderna cocina de líneas elegantes y un acogedor comedor, perfectos para reuniones familiares y para recibir invitados. Una biblioteca, un dormitorio y un baño ofrecen espacios adicionales, mientras que varios porches crean rincones al aire libre para disfrutar del entorno natural. En la planta superior, la villa ofrece tres dormitorios con baños en suite, garantizando privacidad y comodidad para cada miembro de la familia. La suite principal es un auténtico santuario, con vestidor y acceso a una terraza privada con impresionantes vistas panorámicas a las montañas y a la exuberante vegetación. Los espacios exteriores son espectaculares. Con más de 30 m² de porches y jardines cuidados, podrá disfrutar del clima mediterráneo con total privacidad. Una hermosa piscina invita a relajarse, mientras que las amplias terrazas son ideales para comer al aire libre y socializar bajo el sol. La villa cuenta con todas las comodidades modernas, como armarios empotrados, trastero, garaje, aire acondicionado y calefacción central. Cada detalle ha sido cuidadosamente pensado para garantizar el máximo confort, combinando a la perfección lujo y funcionalidad. A solo unos minutos del pintoresco pueblo de Benahavís, famoso por sus excelentes restaurantes y su encanto, Villa Benahavís ofrece privacidad y, al mismo tiempo, fácil acceso. También se encuentra cerca de la vibrante Marbella, con su oferta gastronómica, comercial y de ocio de primer nivel, así como de campos de golf de renombre como Los Arqueros y La Quinta Golf. Villa Benahavís es una oportunidad única para adquirir una magnífica propiedad en una de las ubicaciones más exclusivas de la Costa del Sol. Tanto si busca una residencia permanente como una escapada tranquila, esta villa ofrece el equilibrio perfecto entre confort, lujo y exclusividad.





Características:

Caracteristicas Orientación Climatización

Terraza Privada Sur Aire Acondicionado

Armarios Empotrados Chimenea

WiFi

Vistas Posición Estado

Vistas al Mar Cerca de Golf Buen estado de conservación

Vistas a Montaña Cerca de Cuidad Vistas Panorámicas Cerca de Colegios

Vistas a Jardín Vistas a Piscina Vistas a Golf

Piscina Muebles Jardin

Piscina PrivadaOpcionalesJardín PrivadoSeguridadAparcamientoCategoríaAlarmaPárking PrivadoLujo

Calificación energética CO2 Emission Rating

D C